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とを楽 しなにしています.

(北海道統括支部編集委員 廣||1 敦)

久々 のレディースパーテイー、
ルンルンでした      ～近畿～

近畿統括 支部行中の ‐つ として、 レデ ィースコー

ラーズバーテ ィーがあります。例年桜満開の311最 終

日曜日に開催 しておりましたが、コロナ流行で、2020

年から2022年の3年間は開催できませんでした。

今年は2023年 3月 26日 に4年ぶりの開催で花開くこと

が出来ました.例年10:00か ら15:00ま での開催で した

が、13:00か ら16:00ま での開 1在 とし、28団 体114名 の

参加で、
′
「 後からの3時間思いっきり楽 しめました ,

「ひとことカー ド」 と li‐ って、迷える 」
4羊 に愛の

「
を(合いの手、ではない (笑))で 、皆 さんからバーティー

やコール内容に関する意見を投書箱に投函」頁くシステ

ムこまた、登壇順番はくじ引き、という公平なシステム。

男性陣もご協力頂きダンサーとしていつもサポー ト

頂いてます。ありがとうございます_こ れが近畿の良

いところです ♪ルンルン♪

レデ ィースコーラーズメンバーはコロナ禍の III、 例

会もできずコールもままならない状況でしたが、千国人

1国 人が自己研磨に励んで当日のパーティーを迎えるこ

とができて感激～ ♪[今回レディースコーラーズ発足

10周 年という節日の開催でもあって、ご参加の皆 さん

には、私たちの感謝の気持ちをお伝え出来ました。

モチベーションは登壇コーーラーもご参加 された方も

MAX! !で、会場は満開の花でJII!め 尽くされました

体調悪くされる方はいないか、無事プログラムが進

むのか、心配 してましたが、案ずるより産むが易し[

来年は2024年 3月 31日 (日 )で す_何事にも負けずに近

畿は前進あるのみです。

(近畿統括支部編集委員 サ||1鳴  久仁子)

北海道続括支部公式LINEの活用
～北海道～

広報委員会のメデ ィア ミックスの中で北海道統括支

部公式LINEを 立ち上げ運用しています .

現状の 日本国内月間ユーザー数はLINEで 9,200万

(2022年 3月 末 時 点 )、 YouTubeで (18歳 以 上 の 月間

YouTube利 用者^数)7,000万人(2022年 10月 )、 Faceb00k

で2,600万 (2019年 7月 )に なっていて、LINEは 日本で

一番多いユーザー数になっています.10～ 50代の利用

率は90%を超えています。学校等の連絡網もLINEで発

信 されているのが現状ですし、スクエアダンスクラブ

の連絡網がグループLINEの ところも増えています.

北海道統括支部公式LINEは「LINE公式アカウント」

と してLINE株 式 会 社 の審 査 を受 けてLINE fOr

Businessで、お店などで使用しているLINEと 機能は同

じで、 メッセージ発信だけでなく、チャット、クーボン、

シ ョップカー ド、分析、V00M、  ・'`°・・"・0 口 ☆:写

LINE広 告等が出来るようになって

います。

お友だち数154名 、ブロック数1名、

50歳以上100%、 女性81.3%、 男性

18.7%、 北海道96.0%(148人 )、 4月

17日 配信の開封率90.79%に なって

い ますじ 北 海 道 統 括 支部 の約

34.0%の 人がLINEお友だち登録を

している状況になっています。(23 量躾晰祗祗洟蟷鰈隋

年4月 19日 現在)          LIN Eの 画面

各クラブ、統括支部、S協の情報

を中心に22年 8月 に立上げ以来33回 (23年4月 19日 現在)

発信しています。事前に発信内容を作成 し、発信日時を

指定して発信する事も可能です。

各クラブ、統括支部、S協の情報を中心に22年 8月 に

立上げ以来24回 (23年2月 15日 現在)発信 しています。

事前に発信内容を作成 し、発信 日時を指定 して発信す

る事も可能です。

下記が最新6回 の発信内容です。

「お友だち」の (〕

に
録は、支部ニュースでのPR、 各ク

ラブヘの訪間時に各個人に総当たりで実施 しています .=

さらに支部のパーティー、研修会等で「お友だち」登

録を進めていきたいと思っています。

北海道統括支部では2か 月に1回 、年6回 の支部ニュー

スを発行させて頂いていますが、これだけでは伝えら

れない1青 報をタイムリーに発信できる |「 が大きなメ

リ ソヽトだと思っています。LINEは 利用率も70代 でも

80%を超える利用率があり、スマー トフォンで手軽に

発信を確認できる事が、もう一つのメリットだと思っ

ていますε

私の個人的意見ではありますが、ホームベージが各

統括支部にあるように、LINEも 各統括 支部単位で、

より地域に密着 した情 |′ |(発 作iが 出来るようになれば、

これからの新しいコミュニケーションーつの手段にな

るのではないかと思っています。

課題として6月 より、無料の公式LINEはチャットが

中心になり、配信が1か 月現状の1000通から200通に変

更になります。200人 のお友だちに月1回 の発信 しか出

来なくなってしまいます。

無料の範囲で続けるのか、月5000円で5000通 までの

有料に変更するのかを5月 までに支部として判断 した

いと思っています。     (広 報委員 度中 敦 )

発信 日 配信人数 内  容

3月 13日 (月 ) 149
サッポロ・ウエスタン・スターズ創立35周 年パー

ティー案内

3月 20日 (月 ) 150 北海道統括支部の23年度S協登録の推移情報

3月 27日 (月 ) 150 支部役員会議事録、支部幹事会開催案内の発信

4月 3日 (月 ) 150
第62回 全日本スクエアダンスコンベンションln

博多について0

4月 10日 (月 ) 152
第62回 全 日本スクエアダンスコンベンションln

博多について,2・

4月 17日 (月 ) 152 北海道統括支部幹事会について 写真等
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